Recursos pesqueros recreacionales de Tierra del Fuego: Las poblaciones de salmónidos del Río Ewan Sur.

Primera etapa: Las poblaciones de salmónidos del Río Ewan Sur.





Cabo Ewan

"Observamos las mareas. Durante la bajamar dejan tanta inmundicia en las orillas que atascan la desembocadura del río, de suerte que las aguas se derraman por los campos, inundándolo todo. Al llegar al mar vimos restos de una ballena y fragmentos de una nave naufragada." Tal era la descripción que hacía en 1886 el Dr. Polidoro Segers, cirujano adscripto de la tristemente célebre expedición a Tierra del Fuego al mando de Ramón Lista. Se refería al Río 12 de Diciembre, bautizado provisionalmente así por este último en honor al día de su descubrimiento. Hoy se lo conoce como Ewan, que significa mirador u observatorio en lengua shelk'nam, y las aguas del mar siguen adentrándose en el río con su cargamento de algas en las pleamares, como aquél entonces. También lo hacen las truchas marrones anádromas. **M.C.**

Este trabajo ha sido financiado por la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur por medio del Consejo Federal de Inversiones. El mismo debe citarse como sigue:

Casalinuovo, M. A., Luizón C. A., Sberna C. N., Vigliano P. H., Macchi, P. J. y M. E. Lattuca. 2002. Recursos Pesqueros Recreacionales de Tierra del Fuego. Primera Etapa: Las Poblaciones de Salmónidos del Río Ewan Sur. Informe Final. Consejo Federal de Inversiones: 233 pp.

Recursos pesqueros recreacionales de Tierra del Fuego: Las poblaciones de salmónidos del Río Ewan Sur.

Primera etapa: Las poblaciones de salmónidos del Río Ewan Sur.

